
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 11.11.19

Sie wollen doch gerettet werden
von Br. Thomas Gebhardt

1.Korinther 3:11
Denn einen anderen Grund kann niemand legen außer dem, der gelegt ist, welcher ist Jesus Christus.

Paulus war ein gut ausgebildeter Theologe. Er hatte bei einem der angesehensten Lehrer studiert. Er lebte
streng nach den Gesetzen des jüdischen Glaubens, weil er dachte, Gott dadurch zu gefallen, aber er ließ
außer Acht, dass es Errettung nur durch JESUS gibt. JESUS veränderte Paulus und dieser erkannte, dass
Frieden mit Gott, Errettung, allein durch den Glauben an den Herrn JESUS möglich ist. Er hatte die gute
Nachricht, das Evangelium, erlebt und predigte dies fortan. Er sagte: "Einen anderen Grund kann niemand
legen außer dem, der gelegt ist, welcher ist Jesus Christus."

Heute besteht in der Welt und in vielen Kirchen eine große Unsicherheit im Bezug auf die Errettung. Viele
versuchen ein anderes Fundament zu legen, als das, was gelegt ist in JESUS. Weder gute Werke noch das,
dass die Menschen in eine Kirche gehen oder kirchliche Sakramente empfangen oder andere gute Taten tun,
kann den Menschen erretten. Vieles mag gut und wünschenswert sein, aber nichts von diesen Dingen kann
erretten. Wenn der Mensch auf sich schaut, wenn der Mensch mit eigener Kraft versucht, durch Werke oder
dergleichen Gott wohlzugefallen, dann muss er zu der Erkenntnis kommen: (Röm 7:18) "Denn ich weiß, daß
in mir, das heißt in meinem Fleisch, nichts Gutes wohnt; das Wollen ist zwar bei mir vorhanden, aber das
Vollbringen des Guten gelingt mir nicht."

Paulus wollte Gott ein guter Diener sein, aber wie sehr er sich auch anstrengte, er konnte es nicht. Im
Gegenteil, in seiner Zeit, bevor er erkannte, dass nur JESUS rettet, hatte er die Anhänger JESU verfolgt.  

Und Sie? Leben Sie immer so, dass Gott sich über Sie freuen kann. Solange Sie noch auf Ihre Kraft, auf Ihr
Können, auf Ihre Möglichkeiten vertrauen, wird das nichts. Da können Sie auch Mitglied einer Kirche sein und
viel Spenden und gute Werke tun, all das rettet Sie nicht. Es ist das falsche Fundament, auf was Sie
vertrauen. Gottes Wort sagt: "denn es ist kein anderer Name unter dem Himmel den Menschen gegeben, in
dem wir gerettet werden sollen!" Sehen Sie, und Sie wollen doch gerettet werden oder wachsen, wenn Sie
schon gerettet sind, und da ist Ihre einzige Hoffnung JESUS. ER ist der einzige Vermittler zwischen Sündern
und einem heiligen Gott. Errettung ist für Sie also nur möglich durch JESUS. Es gibt keinen anderen Weg. Es
gibt keine Errettung außerhalb von JESUS. Möchten Sie  glücklich werden, dann müssen Sie dies
akzeptieren. 

Der Herr JESUS ist allein Ihr Helfer und Erretter. Gott segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt.
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